

Imperial celebró el We Tripantu en centro ceremonial

CESFAM. La actividad, que fue encabezada por el machi Ignacio Huenunqueo, reunió a loncos de distintas comunidades y autoridades locales, quienes, tras la ceremonia, disfrutaron de un Mizawun.

Israel Sanhueza
 cronica@australtemuco.cl

Con una emotiva y significativa ceremonia de We Tripantu en el centro ceremonial del Cesfam imperialino, la ciudad acuairela conmemoró el Año Nuevo Mapuche y el renacer de la naturaleza, en un ambiente de respeto, espiritualidad y encuentro intercultural.

La ceremonia fue guiada por el machi Ignacio Huenunqueo, quien encabezó el ritual acompañado de la machi Rosita Barbosa y loncos de distintas comunidades de la comuna, reafirmando el profundo vínculo entre la salud y la cosmovisión mapuche.

En esta importante actividad se contó con la presencia del concejal Daniel Lincovil, en su rol de miembro activo de la Mesa de Salud Comunal, así como también de directivos del Departamento de Sa-

lud Municipal, y el adiestrador municipal Felipe Jara, quien concurrió en representación del alcalde César Sepúlveda Huerta, y funcionarias y funcionarios del Cesfam, quienes participaron de la ceremonia con profundo respeto y gratitud por esta tradición ancestral.

Posterior a la rogativa, se realizó un Mizawun, que es un espacio donde se comparten alimentos, historias y conocimientos, fortaleciendo los lazos comunitarios y la identidad cultural, en donde las sopaipillas y el mate fueron un aliado preferencial para compartir entre los presentes.

“Como comuna, reafirmamos nuestro compromiso con la valoración de los saberes y prácticas del pueblo mapuche, fortaleciendo también una salud con identidad y sentido comunitario” señaló el alcalde de Nueva Imperial, César Sepúlveda.

ISRAEL SANHUEZA



EL CENTRO CEREMONIAL DEL CESFAM DE NUEVA IMPERIAL FUE EL LUGAR QUE CONCENTRÓ ESTA TRASCENDENTAL ACTIVIDAD DEL PUEBLO MAPUCHE.



LA CEREMONIA FUE GUIADA POR EL MACHI IGNACIO HUENUQUEO, QUIEN ENCABEZÓ EL RITUAL ACOMPAÑADO DE LA MACHI ROSITA BARBOSA.

ESTA CONMEMORACIÓN DA INICIO A UN NUEVO CICLO, EN QUE LA NATURALEZA SE RENUEVA.



2982147



LAS INFALTABLES SOPAIPILLAS NO PODÍAN ESTAR AUSENTES EN LA CELEBRACIÓN.